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2023.11.19（日）　第3321回　移動例会報告
例会日…火曜日（12：10）～「まえばし学校フェスタ」前橋プラザ元気21
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  　廣田会長
  会長の時間  　廣田会長
本日はお休みのところありがと

うございます。また先週は70周

年記念式典お疲れ様でした。２週

続きでの週末開催となり、スケジ

ュールをもう少し計画的に考えて

おらずすいません。

さて昨日、今日と学校フェスタです。今年が12回

ということです。ちなみに昨日の来場者ですが、１階

と３階とそれぞれ集計を取っていましたが、１階が

1,923名、３階が1,394名ということでした。もちろ

ん、１階の方が３階に行ったりなど重複している数も

かなりあると思いますが、昨年より多い来場者とのこ

とです。展示されている作品も本当に素晴らしい作品

ばかりで、またステージ発表も素晴らしかったです。

そんな中、昨日は私の母校の桃井小が合唱で出ており、

歌った中に150周年を記念して作られた歌がありまし

た。歌詞を聞いていると、一本松とか、“正直に、腹

を立てずに、撓まず励め”の碑が出てきてとても懐か

しく思いました。忘れていましたが、私の在学中に丁

度100周年があり、校庭のはじの方に小山を作り、木

を植え、忍の森と名付け、記念にタイムカプセルを入

れた記憶があります。多分もう掘り起こしたと思いま

すが、連絡はありません。また昨日の新聞に伊香保小

学校で150周年の式典があったという記事がありまし

た。桃井小は学制発布と共に開校し、県内で一番古い

小学校だと思っていましたが、伊香保小そうなのかと

一瞬思いましたが、桃井小は今年151年目でした。い

づれにしても、前橋出身なら母校の写真ですとか、後

輩の作品など展示されておりますので、例会終了後、

ご覧いただけたらと思います。また、ご都合が付く方

は最後に楽しい後片付けもありますのでよろしければ

よろしくお願いします。

以上、会長の時間を終わります。
  幹事報告  　伊藤幹事
１ 、まえばし学校フェスタ2023

の件
　本日のまえばし学校フェスタは、

例会となります。また、16日

（金）、17日（土）の設営等に参

加していただきました会員の方々は、出席扱いとなり

ますのでよろしくお願いします。尚、ご都合のつく方

は最後の片づけまでいていただけますと、大変、助か

ります。よろしくお願いいたします。

２、11月21日（火）休会と次回例会の件
　来週11月21日（火）は本日の振替休会となります。

次回の例会は11月28日（火）、会場はロイヤルチェ

スター前橋となります。お間違えのないようにお願い

いたします。
  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

前橋西RC、前橋中央RC、

沼田RC、富岡RC、富岡中央RC、

富岡かぶらRC、桐生西RC
  出席報告  　伊藤幹事

会　員　数：115名

出　席　者：  59名

欠　席　者：  56名

本日出席率：55.14％
  委員会報告  　

地域社会奉仕委員会

片山康浩委員長

まえばし学校フェスタ　前橋プラザ元気21
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